

Inauguración de la Facultad de Medicina

tes a la convocatoria de la Consejería de Ciencia y Tecnología y agregó que la Facultad es sede de redes de investigación nacional. Arroyo indicó, asimismo, que durante el acto se pretendía rendir homenaje a cuatro profesores castellano-manchegos que imparten clases en universidades extranjeras, Manuel Perucho, Vicente Notario, Ignacio Aizpurúa y Alberto Cerrón.

Por otra parte, el rector dijo que el centro contribuye a definir el nuevo perfil del campus albaceteño, que se está desarrollando de forma imparable alrededor del Parque Científico y Tecnológico y el Jardín Botánico.

La Facultad de Medicina de Albacete se ha construido sobre un proyecto del arquitecto Lluís Cantallops y Valeri, y la dirección de la obra ha sido asumida por la Universidad regional, actuando como técnicos directores al arquitecto Diego Peris y los arquitectos técnicos Marcos Díaz y José Antonio Moreno.

El edificio tiene forma de U, con un ala derecha destinada a laboratorios, una ala izquierda para aulas, seminarios y biblioteca y la zona central de-

dicada a servicios generales. Ocupa una superficie total de 13.000 metros cuadrados sobre una parcela de cien mil, y su presupuesto roza los doce millones de euros, de los que diez corresponden a edificación y el resto a equipamiento.

Al servicio de la vida

Por su parte, el presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, manifestó su

deseo de que la inteligencia se emplee en la capacidad de curar y sanar “y no al servicio de la muerte, sino de la vida”. Esta aspiración la generalizó preguntándose por la posibilidad que tendría el ser humano si fuera capaz de globalizar la inteligencia y ponerla a favor de la lucha contra el cáncer, contra el hambre, la miseria u otras causas que puedan dignificar al resto de personas.

El centro reúne a los más prestigiosos genetistas en su simposio inaugural

La Facultad de Medicina no ha podido iniciar su actividad con mejor pie. Coincidiendo con el cincuenta aniversario del descubrimiento del ADN, el centro ha reunido en un simposio a los más prestigiosos genetistas con el objetivo de debatir sobre lo

que se considera “el secreto de la vida”. Entre ellos, los investigadores castellano-manchegos como Carlos Belmonte, catedrático de Fisiología de la Universidad Miguel Hernández; Julio Escribano, profesor de genética de la UCLM; Alberto Ferrus, profesor de in-

vestigación del departamento de Neurobiología del Desarrollo del Instituto Cajal; además de Juan Carlos Izpisua, Jorge Laborda y Vicente Notario, así como Manuel Perucho, profesor e investigador en el Cáncer Center de la Jolla-California.



El rector, el presidente Bono y el alcalde de Albacete, tras descubrir la placa del edificio (izquierda). A la derecha, el jefe del Ejecutivo conversa con un investigador